

Baloncesto | LEB Plata

El Círculo pisa los talones

Los gijoneses meten presión a sus tres rivales directos ● Nacho Galán: "Vamos a darlo todo para no defraudar y mantener la categoría"

Gijón, Dani BLANCO
Estuvieron muy próximos a desvanecerse, pero han reaccionado a tiempo con tres victorias consecutivas. Sus rivales son conscientes de que el Teslacard Círculo Gijón les pisan los talones y no les conceden margen de error. Por delante restan dos jornadas en las que el equipo de Nacho Galán se jugará su permanencia en la LEB Plata, sin depender de ellos mismos, pero esperando el error del filial de Baskonia, Bodegas Rioja o L'Hospitalet, que se encuentran a una sola victoria de distancia. "El empuje que tenemos de la afición es increíble y no nos permite bajar los brazos, vamos a darlo todo para no defraudar y mantener la categoría", afirma el técnico.

El primer duelo le llevará a enfrentarse a Morón, primer clasificado de esta segunda fase, y que llega de perder precisamente ante el Eleyco Baskonia en un final sorprendente en el que el equipo vasco remontó 9 puntos a los andaluces en apenas 50 segundos. Un resultado que tratarán de repetir. "Va a ser el partido más difícil que nos queda (la última jornada se medirán a Menorca), aquí estuvimos a punto de ganarles si no llega a ser por la canasta anulada a Osayande, pero ganar en su



El técnico Nacho Galán, en primer término, con Robert Swift en el momento de ser sustituido. | MARCOS LEÓN

campo es muy complicado, van los primeros por algo", analiza Nacho Galán. Una cancha dificultosa, pero no inexorable como demuestran las victorias logradas por equipos como Ávila o el propio filial del Baskonia.

En este sprint final por alcanzar la permanencia, tanto el conjunto vasco como el gijonés marcha en dinámica positiva, con tres triunfos cada uno, por lo que Nacho Galán considera que "L'Hospitalet, tras perder en el Palacio, está acumulando derrotas, pero ahora todos ponen la carne en el asador y tenemos la desventaja de no depender de nosotros". En favor de los gijoneses estaría, en caso de igualdad, el factor basket-average. Pero para ello, Galán considera que "necesitamos ganar los dos partidos, sino se reducen mucho las posibilidades".

En cuadro a Morón

El técnico deberá de ingeniar un plan para pelear por la victoria ante el Morón. Los gijoneses viajarán el viernes a Sevilla en cuadro, con la baja confirmada de Yengue, que se suma a la de larga duración de Ángel Moro y la ausencia de Rubén Suárez. Además, Javi Menéndez tiene muy complicada su participación debido a un esguince en su rodilla.



Caster Semenya. | REUTERS

ATLETISMO

Semenya deberá reducir sus niveles de testosterona

El Tribunal de Arbitraje Deportivo (TAS) desestimó ayer el recurso de la atleta sudafricana Caster Semenya contra la Federación Internacional de Atletismo (IAAF). Semenya, doble campeona olímpica y triple mundial de 800 metros, sostenía que nuevas regulaciones de la IAAF para limitar el acceso a las pruebas de entre 400 y 1.500 metros a las atletas con altos niveles de testosterona eran discriminatorias y buscaban apartar a deportistas como ella de la alta competición. "La decisión del TAS no me detendrá", replicó Semenya, que deberá medicarse para reducir sus niveles de testosterona o competir con hombres.

AUTOMOVILISMO

Alonso no seguirá en el Mundial de Resistencia

Spa, pasado mañana, y Le Mans, el 15-16 de junio. Dos citas le restan por cumplir en el Mundial de Resistencia (WEC) a Fernando Alonso, que ayer mismo confirmaba que la próxima campaña no disputará este campeonato aunque sí seguirá unido a Toyota en busca de nuevos proyectos, entre los que bien podría estar su presencia en un Rally Dakar que suspira por tenerlo entre sus participantes.

PIRAGÜISMO

Busto y Geringer, campeones de Asturias de K-2

El riosellano Juan Busto y el argentino Nelson Geringer (El Sella) se proclamaron campeones de Asturias de K-2 en barcos de equipos. La plata fue para los cangueses Alberto Plaza y Javier Sánchez (La Llongar-Cangas Aventura) y el bronce para los hermanos Daniel y Guillermo Pérez García (Los Cuervos). En mujeres, oro para Almudena Ávila y Celia Remis (Grupo Covadonga), plata para Carlota Álvarez y Elba Suárez (Atlética), y el bronce para Elena Cuervo e Irene Muñiz (Los Gorilas). | J. M. CARBAJAL

Atletismo

La Sanitas Marca Running Series vuelve a Gijón

Gijón, J. J.
El circuito Sanitas Marca Running Series volverá a Gijón un año más. Será el próximo 20 de octubre, cuarta de las carreras que forman parte de este circuito nacional que acaba de presentarse.

El circuito llega con el objetivo de convertirse en un referente para los deportistas con algún tipo de minusvalía ya que todas las pruebas tendrán un carácter inclusivo. La presente edición llega con varias novedades, la primera de ellas es el distanciamiento de fechas entre una carrera y otra para que de esta manera los atletas que lo

deseen puedan participar en más de una. El Sanitas Marca Running Series era hasta ahora un circuito de carreras de 10 kilómetros pero en esta ocasión se ha sumado una media maratón, la que tendrá lugar en Alicante el 21 de septiembre.

El circuito comienza este próximo 12 de mayo en Zaragoza para continuar en Alicante, Valencia (13 de octubre) y Gijón (20 de octubre) y finalizar con el denominado derby de las aficiones el 10 de noviembre en Madrid. Esta edición cuenta con dos padrinos de excepción, Chema Martínez y la parolímpica Sara Andrés.

Cicloturismo

La Marcha "Villa de Gijón" no se celebrará este año

Gijón, J. J.
La Marcha cicloturista "Villa de Gijón", prevista para el próximo 19 de mayo, finalmente no se celebrará. Así lo decidió el Patronato Deportivo Municipal, organizador de la misma junto con el club Buenavista.

La prueba, que este año iba a alcanzar su vigésima octava edición, fue anulada por dos motivos, según la versión de responsables del PDM: un recorrido poco atractivo y un escaso número de inscritos, apenas 80 de las mil plazas ofertadas desde la propia página web del Ayuntamiento de Gijón. El recorrido de la presente edición había sido modificado

considerablemente con respecto a años anteriores eliminando por ejemplo la subida a San Martín de Huerces, que siempre había sido enseña de esta prueba.

La intención municipal es la de replantearse esta popular prueba para el año próximo y diseñar un recorrido que atraiga a más cicloturistas además de hacer una mayor difusión de la misma.

La prueba de este año iba a constar de dos recorridos, uno de 33 kilómetros y otro de 101, ambos con salida y llegada en Las Mestas. La próxima cita para los cicloturistas asturianos será el 11 de mayo en el Memorial "Pedro Lorente" en Llanes.